

社会福祉法人 虹の会

# 虹をこえて

ジョイジョイワークたかにし 施設広報誌

2011年

No.  
36

5月

発行【社会福祉法人虹の会 ジョイジョイワークたかにし】 編集責任者【藤原 博文】

## 春の一日行楽in今治

4月8日(金)、毎年恒例の春の一日行楽へ行ってきました。ジョイジョイワークたかにし・加茂事業所の利用者さん、家族、職員の総勢63名で今治へ。当日の天候は芳しくなく、雨が降る中、しまなみ海道を渡りましたが、雨が降っても、橋から見える景色はとても美しく、皆さん窓の外を見ておられました。最初に向かった先は“タオル美術館 ICHIHIRO”です。館内のショップには色とりどりのタオル、肌触りのよいタオルなどがあり、お土産にどれを買うか迷っておられる様でした。また、館内にはタオルの原料である綿で作られた巨大なアイスクリームやケーキなどのオブジェがあり、皆さん興味津々の様子で、見ておられました。沢山お土産を買った後は、国民休暇村“瀬戸内東予”へ向かい、レストランにて昼食を頂きました。皆さんお腹が空いていたのか、目の前に広がるオーシャンビューもそっちのけで食事に夢中でした。食事後は雨も小降りになっており、瀬戸内に浮かぶ島々や山々に咲く桜といった美しい景色を堪能できました。帰りの車内でも、景色を見たり、おしゃべりをしたりと楽しく帰ってきました。皆さん今から秋の行楽を楽しみにしている様でした。



## 第19回 虹まつり 開催

4月24日(日)、今年も第19回虹まつりを開催いたしました。今年は、雨が降ったりやんだりと、天候に振り回される虹まつりとなりましたが、大勢の方にご来場頂き、盛大に開催する事が出来ました。ステージ発表では、地元保育所の子ども達による元気な唄の発表をはじめ、和太鼓演奏、フラダンス、音楽療法コンサート、バンド演奏が披露されるなど、様々な団体の皆様にご支援とご協力を頂きました。また施設利用者さんによる発表では、みんながお揃いのバンダナを巻いて紙芝居と歌を披露しました。



お母さんから子ども達へメッセージが溢れている“ママの手をにぎって”を利用者の皆さんがあ一枚一枚丁寧に作り、感情豊かに読んで下さいました。また、連続テレビ小説「ゲゲゲの女房」の主題歌にもなった『ありがとう』を歌いました。高音があったり、音程が取り難かったり難しい曲でしたが、毎日練習し、全ての人への感謝の気持ちを込めて歌いました。

当日、ご来場いただいた皆様をはじめ、行事運営を支えて下さったボランティアの皆様、本当にありがとうございました。

『虹まつり』の目的である地域福祉の推進に向けて大きく前進することができたと確信をしております。関係者一同、心より御礼申し上げます。



発行:社会福祉法人 虹の会 ジョイジョイワークたかにし  
〒729-0106 広島県福山市高西町4丁目3番69号  
TEL 084-933-0927 FAX 084-933-0985  
ホームページ <http://www.nizinokai.or.jp>



# ●活動のご報告●

## 陶芸教室を開催しました

1月15日(土)、ジョイジョイワークたかにしでは、恒例となりました陶芸教室を開催いたしました。当日は三原市で活動されている「NPO法人 蕁(ひこばえ)」様をはじめ、特別支援学校の先生の皆さんよりご協力を賜り、陶芸の基礎からいろいろと教えて頂きました。大変お忙しい中、遠方よりお越し頂きまして、本当に有り難うございました。とても貴重な体験ができました。教室には利用者さんと一緒にご家族の方も参加され、皆さん真剣に土を捏ね、思い思いの作品を作っておられました。当日作った作品は自然乾燥させて、3月下旬に素焼きをしました。完成までにはまだ工程が残っていますが、出来上がりましたら、皆様にお披露目をさせて頂きたいと思います。



## 加茂事業所の近況報告

5月に入り、気温が一気に高くなりましたが、皆様、体調崩されていませんか？ 寒い間冬眠していた加茂事業所利用者の皆さん。後期誕生日会でボーリングゲーム。久々の外出をしました。皆さん張り切って力いっぱいボールを投げられました。ストライクが出ると、とびっきりの笑顔。今までに見たことのないガッツポーズ。職員の歓声と拍手に周りの視線を浴びました。ゲーム後は楽しみの昼食。個々に、好きな物を選び、完食されました。食後はゲームに挑戦された利用者さん。何も取ることができず、手ぶらで帰ることになりました。

真冬に元気だった加茂の利用者さんですが、体調を崩される方が増え、利用者2名という淋しい一週間もありました。早く回復され、賑やかな加茂事業所にと願っています。

5月には加茂事業所のイベント「青空広場」を開催します。只今、レザークラフト製品作りに奮闘中です。もちろん、リズム体操「ズンドコ節」「だいじな人だから」も頑張っています。皆様にお披露目できるのを楽しみにされている利用者さんです。

# ●法人・施設からのお知らせ●

## 24時間テレビより福祉車両を頂きました

2011年1月、24時間テレビの募金の一部で購入された福祉車両が届きました。『24時間テレビ 愛は地球を救う』のロゴと、シンボルマークの青い鳥が車体にペイントされた、車椅子2台搭載可能なリフト付き10人乗りのハイエースです。

車両が増えたことにより、地域交流・野外活動・社会体験活動などの活動の充実や送迎サービスの充実に繋がると、関係者一同とても感謝しております。

全国の皆さまの温かい募金により、このような車両の贈呈を受けられたこと、心よりお礼申し上げます。



## 「ジョイジョイワークたかにし」からのお知らせ

### 義援金送金のお知らせとお礼

当法人では、東北地方太平洋沖地震で被災された方々を支援するため、義援金の募集を行い、多くの皆様より暖かいご支援とご協力を頂きました。心よりお礼申し上げます。今回お寄せ頂いた義援金54,000円は広島県知的障害者福祉協会を通じて寄付させて頂きました。また、虹まつりにてご協力頂いた義援金31,260円は全国社会福祉協議会を通じて寄付させて頂きます。当法人では今後も継続して被災された皆様を力の限り支援させて頂くため、引き続き皆様にご支援をお願いしております。

当施設の創作品・家族会商品等は道の駅等で販売をしています。また特別支援学校等でも関係者の皆様のご協力とご厚意により、定期的に訪問させて頂き、販売のご協力を頂いております。場所により、売れ筋商品に違いはありますが、どのお店でも好評を頂いております。今後も、新しい商品開発をしていきながら、販売活動に取り組んでいきたいと思っておりますので、ご意見・ご要望がございましたら宜しくお願ひ致します。

### «ご寄付»

- ◆川口美穂 様
- ◆平櫛登紀子 様
- ◆才間雄二・利江 様
- ◆ジョイジョイワークたかにし家族会
- ◆ジョイジョイワークたかにし職員会

皆様のご厚情に厚く御礼申し上げます。